

## MEDIENMITTEILUNG

St. Gallen/Romanshorn, 19. Juni 2023

### SAISONAUFTAKT AM BODENSEE

## GELUNGENER SOMMERSTART MIT PADL FESTIVAL

**Paddel-Cracks und Festival-Fans kamen vergangenes Wochenende in Arbon auf ihre Kosten. Das Programm des PADL Festivals präsentierte packende Wettkämpfe, spannende Paddel-Kurse und eine gemütliche Atmosphäre mit Gastronomie sowie Live-Musik direkt am See.**

### Das PADL Festival mit packenden Wettkämpfen

Mit dem PADL Festival ist der Paddelsommer am Bodensee nun offiziell eröffnet. Den Auftakt machte das von der Kanuschule Bodensee organisierte Kanadier-Rennen mit 10 Teams, welche je 3 Rennen à 150 Meter absolvierten. Am Wochenende standen dann noch zwei weitere Festivaltage an: Das SUP Suisse Race mit 5 Kategorien und rund 75 Teilnehmenden fand am Samstag statt. Am Abend heizte der Berner Singer-Songwriter eifachBEN mit seiner Mundart-Musik den Festivalbesuchern so richtig ein. Den krönenden Abschluss machte am Sonntag das „Race across the Lake“ (Tour-Stopp Swiss Marathon Paddle Cup) von Friedrichshafen nach Arbon, wo 70 Teilnehmende aus sechs verschiedenen Ländern in verschiedenen Kajak- und SUP-Kategorien den Wettkampf bestritten. Mit teils schwierigeren Bedingungen aufgrund der hohen Temperaturen, konnte der 23-jährige Tim Müller aus der Schweiz das Rennen für sich entscheiden. Zuletzt wurden diverse Kurse wie SUP-Yoga und Balance-Yoga-Kurse an und auf dem Wasser erfolgreich durchgeführt. Teilnehmende und Besuchende blicken auf ein ereignisreiches PADL Festival zurück. Ein grosses Dankeschön gilt dem Hauptpartner MS Direct und dem Mitorganisator Kanuschule Bodensee.

### Weitere Programm-Highlights im PADL Sommer

Für PADL Fans stehen von Juni bis August weitere Highlights an. Mit der Eventreihe «Wake-up PADL» geniessen Paddelnde eine gemütliche SUP-Session auf dem Bodensee mit anschliessendem Frühstück bei einem Gastropartner. Eine einzigartige Pilates-Einheit auf dem Bodensee bietet hingegen das «SUP-Yoga». Der Event richtet sich an Paddel-Neulinge und SUP-Erfahrene, die sich für das Paddeln begeistern und ihre Leidenschaft gerne mit Gleichgesinnten teilen möchten. Zudem zieht das PADL Mobil «Mitch the Tower» wieder mit SUP- Ausrüstungen im Gepäck am Bodensee-Südufer von Bucht zu Bucht. Ausgebildete Guides ermöglichen Schnupperessions, klären über wichtige Aspekte in Sachen Naturschutz und SUP-Regeln auf und helfen dabei, SUP-Skills zu verbessern.

[padl-bodensee.ch/wup](https://padl-bodensee.ch/wup) / [padl-bodensee.ch/sup-yoga](https://padl-bodensee.ch/sup-yoga) / [padl-bodensee.ch/mitch](https://padl-bodensee.ch/mitch)

### Für Rückfragen zum PADL Festival:

**Vanessa Hungerbühler**, Produktmanagerin Thurgau Tourismus, Kommunikation  
T +41 71 531 01 46, Mail [vanessa.hungerbuehler@thurgau-bodensee.ch](mailto:vanessa.hungerbuehler@thurgau-bodensee.ch)

**Philipp Hausammann**, Kanuschule Bodensee, Rennleitung  
T +41 79 307 10 16, Mail [philipp@kanuschule-bodensee.ch](mailto:philipp@kanuschule-bodensee.ch)

**Bildmaterial:**

Im Anhang finden Sie Bildmaterial zur freien Verfügung (unter Verwendung der Quellenangabe).

		<p><i>Das grenzübergreifende „Race across the Lake“ bildete ein Highlight am PADL Festival.</i> <i>Copyright: Justin Ben Thomas</i></p>
		<p><i>Das PADL Festival war auch dieses Jahr Teil der SUP Tour mit 5 Kategorien.</i> <i>Copyright: Justin Ben Thomas</i></p>
		<p><i>Festivalbesuchende waren begeistert von den SUP-Yoga und Balance-Yoga-Kursen.</i> <i>Copyright: Justin Ben Thomas</i></p>

Hier finden Sie einen Flyer mit den wichtigsten Regeln zum Thema Sicherheit und Naturschutz.

**Über PADL Bodensee**

PADL Bodensee ist eine gemeinsame Initiative von Thurgau Tourismus, St.Gallen-Bodensee Tourismus und der REGIO Appenzel AR-St.Gallen-Bodensee. Sie verfolgt die Vision, das Südufer des Bodensees als Paddelregion zu positionieren und qualitativ hochwertige, ganzheitliche und sichere Angebote zu schaffen. Mit der steigenden Beliebtheit des Paddelsports steigen auch die Anforderungen im Bereich der Sicherheit (Unfallgefahr), der Infrastruktur (Einwasserungsstellen/Routen), des Naturschutzes und Konflikte mit anderen Nutzergruppen könnten zunehmen. Zentrale Aspekte des Projektes sind daher auch die Qualitätssicherung, Schulungen und Sensibilisierung. Der Bund und die Kantone Thurgau und St.Gallen finanzieren das Projekt im Rahmen der Neuen Regionalpolitik (NRP) mit. [padl-bodensee.ch](http://padl-bodensee.ch)